

Polsek Klangeran Polresta Cirebon Proaktif Laksanakan Patroli di Malam Hari

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 26, 2024 - 16:53



KAB. CIREBON - Anggota Polsek Klangeran melaksanakan patroli rutin di wilayah Kecamatan Klangeran dan Jamblang yang menjadi wilayah hukumnya. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menyampaikan himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) secara langsung kepada warga. (26/10/2024) dini hari Kapolresta Cirebon Polda Jabar Kombes Pol Sumarni S.H., S.IK., M.H. melalui Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H., M.H. menjelaskan bahwa patroli rutin ini merupakan bagian dari upaya proaktif Polsek Klangeran dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Dengan berpatroli secara rutin dan berdialog langsung dengan warga, kami berharap dapat mendengar langsung permasalahan yang ada serta

memberikan solusi yang tepat,” ujar Kapolsek. Selama patroli, anggota Polsek Klangeran mengunjungi beberapa desa dan berinteraksi dengan warga setempat. Mereka memberikan himbauan agar warga selalu waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian, peredaran narkoba, dan tindakan kekerasan. Selain itu, warga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Salah satu warga menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Klangeran. “Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli dan memberikan kami informasi serta himbauan terkait keamanan. Ini sangat membantu kami dalam menjaga lingkungan,” ungkapnya. Personil Polsek Klangeran juga membagikan selebaran yang berisi tips-tips menjaga keamanan lingkungan dan nomor kontak darurat 110 yang bisa dihubungi kapan saja. Warga diimbau untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) dan selalu melapor jika ada kejadian yang mencurigakan di sekitar mereka. Kegiatan patroli rutin ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Klangeran tetap terjaga. Dengan adanya interaksi langsung ini, diharapkan kesadaran warga akan pentingnya keamanan bersama semakin meningkat. AKP Ngatidja menegaskan komitmen Polsek Klangeran dalam menjaga keamanan wilayahnya. “Kami akan terus meningkatkan frekuensi patroli dan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan kami siap untuk bekerja sama dengan warga dalam menjaga ketertiban,” pungkasnya.